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Beginn: 15:30 Uhr 

Ende: 17:40 Uhr 

Raum: Li 125 

Sitzungsleitung: Benjamin Schreier (FSR WiWi) 

Protokollant: Pierre Eichner (FSR M I) 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter  nicht besetzt 

Stimmberechtigte Mitglieder  

FB Bau  Michael Richter FB Medien I  Kati Eberhardt 

  Uwe Lingslebe   Pierre Eichner 

FB EIT  Frank Rosenbusch FB Medien II  Sophie Rölle 

  Maria Kolbig   Tobias Wissmann 

FB IMN  Haiko Hertes FB SOZ  Christian Wille 

  Marcus Prokoph   Stefanie Waurig 

FB M&E  Michael Seirig FB WIWI  Benjamin Schreier 

  Maria Geidel   Christiane Kittler 

 

Referate  

 Ausländische Studierende Ahmed Bardadi (WIWI) 

 Eins-Komma-Null Peggy Scholz (Medien I) 

 Evaluation Roland Jarysch (Bau) 

 Finanzen Thomas Becker (IMN) 

 Hochschulpolitik  

 Kultur  

 Öffentlichkeitsarbeit René Pechstädt (Medien I), Kati Eberhardt (Medien I) 

Maria Ackermann (Medien I) 

 Ökologie und Verkehr Michael Seirig (M&E), Sandy Dilba (Bau) 

 Sport René Richter (Medien I) 

 Soziales Ronny Böhme (EIT) 

 Technik Marcus Prokoph (IMN) 
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 Veranstaltungen  

 Verwaltungsrat Pierre Eichner 

 Senat Urs Wolpert, Roland Jarysch, Christian Kellermann 

 

Gäste 

keine 

 

1 Allgemeines  

• Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch den Sitzungsleiter 

 

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigke it  

• 10 von 16 Stimmberechtigten Mitgliedern anwesend 

Der Studentenrat ist beschlussfähig 

• Sophie Seydlitz (FSR M II) kommt um 17:00 Uhr in TOP 3 

11 von 16 Stimmberechtigten Mitgliedern anwesend 

Der Studentenrat ist beschlussfähig 

• Frank Rosenbusch (FSR EIT) geht um 17:30 Uhr nach TOP 6.3 

10 von 16 Stimmberechtigten Mitgliedern anwesend 

Der Studentenrat ist beschlussfähig 

 

1.2 Ergänzungen/ Genehmigung der Tagesordnung 

• Neuer TOP 5. Semesterticket 

alle folgenden ursprünglichen Punkte der Tagesordnung verschieben sich 

entsprechend nach hinten 

• Neuer Tagesordnungspunkt: 6.4 Beschluss einer Ergänzungsordnung LSR Sitze 

• Neuer Tagesordnungspunkt: 8.2 Tag der offen Hochschultür am 10.01.2008  

alle folgenden ursprünglichen Punkte der Tagesordnung verschieben sich 

entsprechend nach hinten 

 

Damit ergibt sich folgende Neue Tagesordnung 
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6.3 Änderung der Beitragsordnung 
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8 Informationen 

8.1 Termin mit der Prorektorin 
8.2 Tag der offenen Hochschultür 10.01.2008 
8.3 Fachschaften 
8.4 Referate 
8.5 Gremien 

9 Sonstiges 
 

 
• Die geänderte Tagesordnung wird in vorliegender Form angenommen 

Beschluss:  ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 0 – Angenommen 

• Benjamin Schreier (WiWi) beantragt im TOP 6 den TOP 6.3 vorzuziehen, da nur eine 

knappe 2/3 Mehrheit vorliegt und bei dieser Ordnung Termindruck vorliegt.  

Antrag ohne Gegenrede angenommen. 

 

1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 10.1 0.2007 

• Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll soll noch vervollständigt werden, da noch 

nicht alle Inhalte eingearbeitet sind. Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen. 

Abstimmung wurde vertagt 
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1.4 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.1 0.2007  

• Benjamin Schreier (WiWi) Das Protokoll soll noch vervollständigt werden, da noch 

nicht alle Inhalte eingearbeitet sind. Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen. 

Abstimmung wurde vertagt 

 

1.5 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 05.1 2.2007 

• Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll steht noch nicht zur Verfügung 

• Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen. Abstimmung wurde vertagt. 

 

1.6 neuer Sitzungstermin (16.01.2008 18:00 Uhr)  

• Beschluss : ja 8 / nein 0 / Enthaltungen 2 – angenommen 

 

2 Finanzanträge 

2.1 Suchtprävention 

• Der Antragsteller ist nicht anwesend 

• Gesamtkosten 50,00 Euro 

• Gesamteinnahmen: 30,00 Euro 

• Beantragte Höhe: 20,00 Euro 

• Der Fachschaftsrat Sozialwesen unterstützt die Initiative in Höhe von 30 Euro, der 

Rest soll vom Studentenrat gefördert werden 

• Beschluss: ja 10 / nein 0/ Enthaltungen 0 - Antrag angenommen 
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2.2 Demo 13.12.2007 

• Der Antragsteller Benjamin Schreier ist anwesend. 

• Gesamtkosten 321,00 Euro 

• Gesamteinnahmen: 0,00 Euro 

• Beantragte Höhe: 321,00 Euro 

• Benjamin Schreier (WiWi): es soll eine Demozeitung mit 1000 Exemplaren gefördert 

werden. Die Gesamt Auflage war 5000 Exemplare. Der Fachschaftsrat Bauwesen hat 

sich bereits mit 400 Euro an 4000 Exemplaren beteiligt. Der Rest der 4000 

Exemplare wurde über Referat Hochschulpolitik finanziert. 

• Beschluss: ja 9 / nein 0 / Enthaltungen 1 – Antrag angenommen 

 

3 Demo 13.12.2007 

• Benjamin Schreier (WiWi): „Danke an die Fachbereiche Bauwesen und Medien.  

• Die Teilnehmerzahl war sehr gut.  

• 400 Studenten der HTWK Leipzig waren in Dresden. Am Vorabend lagen 260 

schriftliche Anmeldungen vor. 

• Der Sonderzug war gut gefüllt, leider war die Universität wenige vertreten als erwartet 

• Insgesamt Sinnvolle Investition 

• Gespräche und Angebote für Gespräche mit Parteien, 08.01. 2008 und 10.01.2008 

wird es Gespräche geben 

• Die Rede der Staatsministerin auf der Abschlusskundgebung wurde nicht gut von den 

Studierenden aufgenommen. 

• Bei der Demo waren ungefähr 7 000 laut offizieller Pressemeldung 

• Wahrscheinlich jedoch 12 000 Studenten aus ganz Sachsen im Demozug 

• Offizielle Angabe: 7 000 bis 10 000 Studierende 

• IMN: Fand gut das es keine Ausschreitungen gab, Ordnerproblem zu kurzfristig 

informiert 

• Ben: Ordner können erst dann belehrt werden, wenn die Auflagen bekannt sind. 

Belehrung fand statt, aber leider sehr vereinzelt 

• Mehr Ordnerbinden sollten von Studentenratseite eingekauft werden 

• IMN: Ordnerbinden können auch selbst gestaltet werden, 2-3 Megaphone anschaffen 

damit man auch agieren kann 
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• Medialer Wirkung durch Sputnik, MDR, Rundfunkanstalt 

• Michael Richter (FSR Bau): Pressefeedback besser an FSR kommunizieren 

• Gute Funkgeräte werden benötigt 

• Benjamin Schreier (FSR WiWi): Diese könnte Referat Technik kaufen 

• Laut Meinungsbild entscheiden sich alle Anwesenden für den Kauf der Technik durch 

Referat Technik. 

 

4 Amtsnachfolge 

• Benjamin Schreier (WiWi): Es ist nun eine Tabelle erstellt wurden in der sich auch 

gleich die möglichen Anwärter eintragen können. 

• Chrisiane Kittler (WiWi) stellt sich zur Sprecherwahl im Januar 

• Sophie Rolle (M II) zusammen mit einem Team würde sich gern im Referat Kultur 

einbringen. 

• Markus Prokoph wird für das Referat Technik kandidieren. 
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5 Semesterticket 

• Michael Seirig (Ö&V) ist leider nicht anwesend. 

• Abstimmung: Sozialwesen mit 50 %, ansonsten geschlossen um die 75% für Ja 

Insgesamt Hochschulweit wurde mit 71% Ja für das MDV Vollticket gestimmt. 

• starke Position unseres Referenten und des Studentenrates der HTWK Leipzig 

• Einführung des MDV Volltickets, Das Ergebnis der Urabstimmung muss noch durch 

den Studentenrat legitimiert werden, weil es laut Satzung keine Urabstimmung an der 

HTWK Leipzig gibt. 

• Antrag: Der Studentenrat der HTWK Leipzig ist für die Einführung des MDV Vollticket 

• Beschluss: ja 8 / nein 2 / Enthaltungen 1 – Antrag angenommen 

 

6 Ordnungen 

6.1 Beschluss einer Geschäftsordnung 

• Die Geschäftsordnung wurde für die vierte Lesung überarbeitet und liegt nun in neuer 

Fassung vor. 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde wegen fehlender 2/3 Mehrheit nicht behandelt. 

 

6.2 Änderung der Finanzordnung 

• Der Antragsteller Pierre Eichner (M I) ist anwesend. 

• Der Antragsteller FSR Medien II ist anwesend. 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde wegen fehlender 2/3 Mehrheit nicht behandelt. 

 

6.3 Änderung der Beitragsordnung 

• Es liegen 2 Entwürfe vor. 

• Das Studentenwerk Leipzig will zwei Modelle fahren. 

• Der neue Semesterbeitrag soll im Verwaltungsrat kommuniziert werden. 

• Der Entwurf von Michael Seirig (Ref Ö&V) wird durch Benjamin Schreier (WiWi) 

vorgestellt. 

• Dieser Entwurf sieht steigende Beiträge seitens des Studentenrates für das 

Semesterticket vor und ist damit transparent. 
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• Der Antragsteller ist nicht anwesend. 

• Antrag von Benjamin Schreier (WiWi) wird vorgestellt. Dieser Entwurf sieht konstante 

Beiträge seitens des Studentenrates für das Semesterticket vor. 

• Es muss die Grundsätzliche Frage geklärt werden, ob es Konstante oder steigende 

Beiträge geben soll. 

• Die Studentenzahlen sind nicht immer gleich, daher ist die transparente Variante 

besser, da das Risiko minimiert wird. 

• Es wird ein Antrag auf Erstellung eines Meinungsbildes gestellt. Antrag ohne 

Gegenrede angenommen. 

• Laut Meinungsbild entscheidet sich die Mehrheit für den Entwurf von Michael Seirig 

(Ref Ö&V) und die Minderheit für den Entwurf von Benjamin Schreier (WiWi). 

• Am 16.01.2008 muss der Beitrag für das Wintersemester 2008/09 feststehen. Das 

Rektorat tagt das nächste Mal am 08. und 15.01. 

• Abstimmung über den Antrag von Michael Seirig (Ref Ö&V) 

• Beschluss: ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 0 – Angenommen 

• Der Antrag hat damit die Nötige 2/3 Mehrheit und ist angenommen. 

 

6.4 Beschluss einer Ergänzungsordnung LSR Sitze 

• Der Antragsteller Benjamin Schreier ist anwesend. 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde wegen fehlender 2/3 Mehrheit nicht behandelt. 

 

7 Preis des Deutschen Studentenwerkes und Danksagun gen 

• Deadline für Kandidaten 09.01.2008 

• Es findet die Ausgabe der Danksagungen statt. 

 

8 Informationen 

8.1 Treffen mit Prorektorin für Bildung 

• Der Termin ist für den 12.11.2007 gegen 15 Uhr anvisiert. 

• Es soll über den Hochschulinformationstag gesprochen werden. 

• Haiko Hertes (IMN) informiert über Programm 

• Flyer und Webseite sollen gemacht werden 
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• Ben ergänzt: Arbeiten sollen eher von unseren Studenten als praktische Referenz 

selbst gemacht werden können, anstatt externe Firmen zu beauftragen. Studierende 

werden gut ausgebildet, daher können wir unseren Studierenden auch diese 

Kompetenz zusprechen 

• Pierre Eichner (Medien I): Es soll angeregt werden das Herr Koch zum 

Hochschulinformationstag eingeladen wird um über BAföG zu referieren. Dies soll 

Referat Soziales abklären. 

 

8.2 Tag der offenen Hochschultür 

• Die Informationen werden noch mal verteilt. 

• An diesem Tag ist Benjamin Schreier nicht anwesend. 

• Der Studentenrat wird an diesem Tag von Pierre Eichner (Medien I), Christiane Kittler 

(WiWi), Kati Eberhardt (Medien I) und wer noch Zeit hat vertreten. 

 

8.3 Fachschaftsräte 

8.3.1 Bauwesen 

• Nachwuchsarbeit durch regelmäßigen Stammtisch 

• 13 Leute haben sich für die Wahl zum Fachschaftsrat gestellt  

• Semesterauftaktsparty mit Ba-Hu, IMN und WiWi (geplant MB 20.03.2008) 

• Nächste Sitzung findet am Mo 09.01.2008 statt. 

 

8.3.2 Elektro- und Informationstechnik 

• Fußballturnier in Soccerworld am 20.12.07 

• 25€ Teilnehmergebühr, Soccerworld Miete 1h= 57€, 10 Mannschaften mit 7 bis 9 

Spielern. 

• 11 Leute haben sich für die Wahl zum Fachschaftsrat gestellt, darunter fünf neue 

Kandidaten 

 

8.3.3 Informatik, Mathematik und Naturwissenschafte n 

• Semesterauftaktsparty 

• Nächste Sitzung findet am Do 20.12.2007 um 17:15 Uhr statt. 

• Spielabend soll wieder gemacht werden 
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• Weiter sind Poolparty, Ausfahrt und Lanparty geplant. 

• Evaluierung verbessert, Pin und Tans werden per E-Mail rumgeschickt 

• Feuerzangenbowle mit 50 Mann hat statt gefunden. 

• Es gibt 10 Wahlvorschläge davon gehen 3 alte 

• In den Fachschaftsrat kommen viele neue. 

• Linux – Pool und Server wurde am 17.12.2007 abgeschaltet, Ausfall des Netzes 

 

8.3.4 Maschinen- und Energietechnik 

• Nicht anwesend 

 

8.3.5 Medien I 

• Dekantreffen bezüglich Absolventenfeier, da die Finanzierung nicht über den FSR 

laufen sollte. Dekan fordert dieses aber. 

• Hinweis von IMN die Veranstaltung über Alumni zu organisieren 

• Eine Anti-Vollticketfront hat sich gebildet mit StudiVZ Aktionen. 

• Nächste Sitzung findet im Januar statt. 

 

8.3.6 Medien II 

• Schwierigkeiten bei der Anwerbung von neuen Mitgliedern. 

• Verteilung der Messejobs Leipziger Messe 

• Es sollen neue Fachschafts-T-Shirts gemacht werden. 

• Nächste Sitzung findet im Januar statt. 

 

8.3.7 Sozialwesen 

• Nicht anwesend 

 

8.3.8 Wirtschaftswissenschaften 

• Der FSR hat Nachwuchsprobleme, auch der Studentenrat sollte hier aufpassen, nicht 

einen aktiven Tragpfeiler zu verlieren. 

• Es sind verschiedene Veranstaltungen in Planung. 

• Diplominfoveranstaltung werden durchgeführt 
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• Ebenfalls im Januar Infoveranstaltungen für Erstsemester zum Prüfungsablauf und 

der Studenten vor dem Praxissemester zum Praktikum, je nach Anforderung und 

Wunsch 

• Ausarbeitungen dazu gibt es bei FSR IMN (Info Diplomarbeit) 

• Haiko Hertes (IMN) schickt dies auch über den Stura-Verteiler 

• Nächste Sitzung 09.01.2008 

 

8.4 Referate 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

8.5 Gremien 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

9 Sonstiges 

• Dieser Tagesordnungspunkt wurde auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

 

 

 

 


